

5



H29・5仙台保育園

さわやかで心地よい風が感じられるようになりました。園庭のこいのぼりもゆらゆら気持ちよさそうです。ありんこやダンゴ虫も顔を出してきています。

新しいクラスにも少しずつ慣れてきているようで、担任やお友だちと元気に遊ぶ姿が見られています。

さて、ゴールデンウィークも後半になりました。色々と予定があるご家庭も多いかと思いますが、無理なく楽しい時間を過ごして元気に登園してくださいね。



行事予定



- 10日(水) れんらっこテスト配信
- 11日(木) れんらっこテスト配信
- 16日(火) 誕生会
- 17日(水) サッカー教室
さくら・ひまわり
- 19日(金) わらべうたあそび
すみれ・すずらん・たんぼぼ
- 25日(木) 親子遠足
ちゅうりっぷ・さくら・ひまわり
- 30日(火) サッカー教室
さくら・ひまわり



- 6日(火) 歯科健診
- 10日(土) 布団乾燥
- 13日(火) 参観・懇談会
ひまわり・すずらん
- 14日(水) 観劇会「ばく」
- 15日(木) わらべうたあそび
ちゅうりっぷ・さくら・ひまわり
- 20日(火) 誕生会
- 21日(水) 参観・懇談会
さくら・すみれ
- 29日(木) 参観・懇談会
たんぼぼ・ちゅうりっぷ



お知らせ

- ★4月17日から、ト部千津子(うらべちづこ) 業務員が入りました。
- ★5月1日に育休だった阿部由梨花保育士が復帰です。よろしくお願ひします。
- ☆4月いっぱいひまわり組のおともだちが退園しました。元気でね!



一か月を過ぎてのクラスの様子は...

《すみれ組》

あーんあーんっと元気な泣き声で初めての集団生活がスタート!
まだまだ元気な泣き声が響き渡っているすみれさんですが、にっこりかわいい笑顔を見せてくれたり、機嫌の良いときにはあちこち探索したりと、少しずつ園生活にも慣れてきたようです。これからどんな成長を見せてくれるか楽しみです。

《たんぼぼ組》

たんぼぼのお部屋、先生にもだいぶ慣れてきて笑顔がたくさん見られるようになってきました。公園へ散歩に行ったり、園庭では虫探しや連結三輪車を楽しんでいます。特にたんぼぼ組になって喜んでいるのは大きいクラスにまざってホールで遊ぶこと。片付けが苦手な子どもたちですが、「ホールに行くよ～」のひと声で片付けがスピードアップ! ホール遊びがとても魅力的なようです。

《ひまわり組》

ひまわり組は新しい友だちを一人迎え、18名でのスタートになりました。とにかくみんな元気で、前日どんなに疲れても、よりパワーアップして毎日登園してくれています。
保育園で一番のお兄さんお姉さんになったということもあり、年長としての責任感が芽生えたり、色々な活動を楽しみにしながら過ごしています。

《事務局》

「おはようございます」の挨拶もそこそこに各クラスにフォローに入る日々…。事務局が無人の日も多々あります。たまに人がいると給食室の先生にびっくりされます。

～あそびうたコンサート～

4月22日(土)にあきらちゃんとタンバリンくんのコンサートが行われ、100人近い人が遊びに来てくれました。ひまわりさんが扮装して踊った「カレーの王様」や、みんなに馴染みのある「へんしんにんじゃじゃん」や「シシカバパー」など、とても盛り上がりました!



《すずらん組》

新しいおともだちも少しずつクラスに慣れ、日中はお外遊びも楽しめるようになってきました。
給食ももりもり食べて、元気いっぱい!
21名のすずらんさんです。

《ちゅうりっぷ組》

21名の元気なちゅうりっぷさん。まだまだ甘えん坊したいみんなですが、少しずつ自分の身の回りのことを頑張っています。時々手伝ってえという声があちこちからあがりますが…。
女の子はプリンセスに憧れ、男の子は見えない敵と戦う、賑やかなちゅうりっぷ組です。

《さくら組》

ちゅうりっぷ組からの同じメンバーで始まったさくら組。新しい生活の流れにも、あっという間に慣れてワイワイ過ごしています。転がしドッチボールやひょうたん鬼などみんなで集まって、「一緒にやろー!」「まぜて～!」とやることも増えてきました。しっかり者ですが、時々甘えんぼなさくらさんとこれからもたくさん楽しいことをして過ごしていきたいと思います。

目の充血、かゆみは要注意!



子どもの目が充血している、目やにが出る、かゆがる……そんなときは、結膜炎かもしれません。主な原因は「ウイルス」「細菌」「アレルギー」の3つです。

| | | |
|--------------|-------------|-------------|
| ウイルス性 | 細菌性 | アレルギー性 |
| | | |
| 目が開かないほどの目やに | 黄色っぽい目やにと充血 | とても強いかゆみと充血 |

原因によって治療薬が違います。重症化することもあるので、自己判断せずに、病院へ行きましょう。

～学研健康だより 春夏秋冬より～